

Depuis plusieurs années, le Lycée François ARAGO poursuit un objectif d'ouverture internationale, à travers notamment la mise en place d'une section européenne et la proposition de stages Erasmus aux élèves de terminale et aux étudiants de B.T.S. L'obtention en 2019 du label EUROSCOL illustre cette volonté d'ouverture.

C'est dans cette perspective que nous avons accueilli tout au long de cette année 2021-2022 deux étudiants étrangers : Ellie et Francisco.

Francisco MARTINS est portugais, il arrive de Porto. Il a 24 ans et est titulaire d'un Master en langues étrangères. Il parle couramment portugais, espagnol, anglais et a fait d'importants progrès en français cette année. Il effectuait cette année un service volontaire européen. C'est l'association Parcours le Monde qui a organisé son accueil en France et qui l'a mis en relation avec le Lycée. Tout au long de l'année, il a rempli le rôle d'assistant linguistique lors des cours d'anglais et de section européenne. Il a également proposé son aide pour des entretiens individualisés avec des élèves en difficultés dans la matière. Enfin, il a beaucoup œuvré à la recherche de partenaires Erasmus (écoles et entreprises européennes) afin de proposer de nouveaux stages l'an prochain.



**Francisco MARTINS et ses deux tuteurs au Lycée :
M.MORISSON et M.LE FLECHER**

Ellie VAN DER MERWE a 24 ans et elle vient de Krugersdorp en Afrique du Sud. Elle est titulaire d'une Licence en Langue et Littérature et d'un Master de Français. Elle a été affectée au Lycée Arago grâce au dispositif « Assistant de langue vivante » du ministère de l'Éducation Nationale. Elle était présente dans l'établissement pour six heures hebdomadaires de soutien aux cours d'anglais.



La présence d'Ellie et Francisco a été très appréciée par les élèves et les enseignants. Outre le soutien linguistique, cela a permis d'encourager l'ouverture culturelle. Nous les remercions vivement et nous ferons tout pour renouveler l'expérience l'an prochain avec de nouveaux volontaires.

N.B. : Dans le cadre de son travail avec l'association Parcours le Monde, Francisco a réalisé un podcast pour faire le bilan de son année en France et au Lycée Arago :

<https://youtu.be/51f2o4GV0hI>

